

Ressort: Lokales

Betrunkener Mann greift Polizisten mit Beil an

Frankfurt (Oder), 25.01.2013, 20:04 Uhr

GDN - In Frankfurt an der Oder hat ein betrunkenener Mann Polizisten mit einem Beil angegriffen. Wie die Ordnungshüter mitteilten, hatte der 20-Jährige zuvor mehrere Autos mit der Axt beschädigt.

Als die Beamten am Tatort eintrafen, versteckte der Mann zunächst das Beil unter seiner Kleidung. Als er daraufhin direkt angesprochen wurde, zog er das Beil hervor und schlug nach den Beamten. Den Angegriffenen gelang es jedoch, den Schlag abzuwehren und den Wüterich zu überwältigen. Bei ihm handelt es sich um einen 20-jährigen Deutschen ohne festen Wohnsitz. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,98 Promille.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6465/betrunkener-mann-greift-polizisten-mit-beil-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619